



Accueil / Régions / L'Info régionale

Immomig SA lance la construction de son nouveau siège à Guin

Immomig SA, spécialisée dans le développement de logiciels pour le secteur de l'immobilier, a posé mercredi en fin de matinée la première pierre de son nouveau siège à Guin. Fin du chantier prévue pour début 2024.



Le coup d'envoi des travaux a été donné mercredi en fin de matinée par le fondateur d'Immomig, Patrick Maillard (deuxième depuis la gauche), son associé Etienne Kneuss (à gauche), le conseiller d'Etat Olivier Curty et Franz Schneider, conseiller communal de Guin. © TG

TG

Publié le 31 août 2022



Le nouveau siège d'Immomig SA – aujourd'hui basée à Granges-Paccot, à Schlieren (ZH), ainsi qu'en Serbie et dans d'autres pays – sera construit sur une parcelle de 2147 m2 située dans la zone industrielle de Birch, à Guin. L'emménagement dans les nouveaux locaux est prévu entre fin 2023 et début 2024.



L'entreprise emploie aujourd'hui une quarantaine de collaborateurs sur ses différents sites. «Nous espérons créer une quinzaine d'emplois supplémentaires dans les cinq ans suivant la construction de notre nouveau siège», a annoncé Patrick Maillard, fondateur d'Immomig, qui a pour objectif que tous les collaborateurs de son entreprise travaillent à terme à Guin.

Le bâtiment dont la construction est lancée est conçu pour abriter jusqu'à 70 collaborateurs. L'investissement s'élève à environ 5 millions de francs, un montant qui comprend l'acquisition de la parcelle, en mains de la commune. La pose de la première pierre a eu lieu en présence du conseiller d'Etat Olivier Curty et de Franz Schneider, membre du Conseil communal de Guin.

Fondée en 2004, Immomig se présente comme le leader suisse des logiciels immobiliers. La société compte plus de 600 clients et 6000 utilisateurs. Son objectif est d'«automatiser les tâches administratives répétitives, afin que les professionnels de l'immobilier puissent se concentrer pleinement sur leur cœur de métier respectif».

En 2015, l'entreprise avait déplacé son siège du canton de Fribourg à Sursee dans le canton de Lucerne. «En 2020, la réforme fiscale fribourgeoise et nos bons résultats nous ont décidés à réinstaller notre siège dans le canton», indique Patrick Maillard.

GRANGES-PACCOT

IMMOBILIER

OLIVIER CURTY

SOCIÉTÉ

TOUS LES TAGS

Actualités récentes:

- Municipalité de Guin

Actualités récentes:

- Municipalité de Guin

Actualités récentes:

- Municipalité de Guin
- Municipalité de Guin
- Municipalité de Guin
- Municipalité de Guin